

## COMMISSION GRAND BLEU DE GASCOGNE

[Responsable de la commission] : M. BEGAUDEAU Tanguy (Dordogne 24)

Présents : M. BALAYRE Bertrand (Dordogne 24), Mr CUSSAC Denis (Cantal 15), M. TROUPEL Didier (Hérault 34).

Excusés : MM. LICHIERE Claude (Ardèche 07) et PEGUILHAN Romain (Indre et Loire 37)

### I – Rappel des orientations du club vis à vis du Grand Bleu de Gascogne :

#### 1) Type :

- Surveiller la bonne forme ogivale du crâne et la carrure du chanfrein.
- Être vigilant sur la longueur de l'oreille et le tissu. (Fine, longue et papillotée).

#### 2) Construction :

- Sanctionner l'ossature trop fine.
- Surveiller l'angulation de l'épaule.
- Surveiller la forme de la côte. (entraîne un manque de largeur de poitrine)

Travail de synthèse : Tanguy BEGAUDEAU

- Éliminer la croupe avalée. (entraîne des mauvais aplombs)
- Être très sévère pour la taille inférieure à égalité donner la préférence aux grandes tailles.

#### 3) Couleur, robe :

- Sanctionner le manteau noir envahissant et les feux cuivrés.

Cette fiche d'orientation qui existe depuis la nationale d'élevage de 2011, reste en l'état car tous les membres présents et absents (suite appel téléphonique de Mr LICHIERE) sont en accord avec ces orientations.

### II – Débat :

Les membres de la commission mettent en avant l'urgence de travailler plus sur la chasse du chien (rapprocheur, et passion de la chasse), sachant que la beauté est en partie à l'heure actuelle acquise.

Afin de développer le côté travail, la commission voudrait essayer de réunir un maximum d'éleveur avec leur chien sur un week-end par exemple dans un parc. Ainsi, chaque membre pourrait juger les chiens en action de chasse et voir les sujets avec lesquels la race du Grand Bleu pourrait se développer dans le bon sens, sans laisser de côté bien-sûr la beauté.

Une fois la sélection faite sur différent chien, la commission souhaiterait faire des portées, et chaque sujet sera réparti entre différents membres de la commission. Chaque membre qui aura un sujet aura l'obligation de signer une charte, qui définira les droits et devoirs sur le sujet.

A savoir par exemple car tout n'est pas défini : ne pas vendre les sujets....

### III - Conclusion :

Attention, actuellement beaucoup de chiens sont achetés pour leur beauté (chien de maison d'intérieur surtout à l'étranger), il ne faudrait pas que cette race comme d'autres pour lesquelles nous avons eu l'exemple, perde complètement en travail pour la beauté.

A tous les éleveurs de Grand Bleu de Gascogne, je vous demande de bien vouloir me faire parvenir un maximum de photos (globales et détaillées (ex : tête, yeux, corps, ...), afin que nous puissions ensemble établir une maquette du Grand Bleu de Gascogne.

Me transmettre des photos aussi bien positives que négatives, pour que nous puissions déterminer ce que nous devons garder dans un sujet, et ce que nous devons éviter. Toutes les photos seront éditées dans l'anonymat, car l'importance aujourd'hui est la race du Grand Bleu de Gascogne.

Me transmettre également vos éventuelles suggestions.

Merci pour les personnes qui ont pu se déplacer, pour celles qui ont appelés, et merci aux autres qui voudront bien se joindre à nous, car comme vous pouvez le constater, la race du Grand Bleu de Gascogne est en péril, et beaucoup de travail reste à faire.

Suivant le retour que vous me donnerait, nous organiserons une nouvelle réunion.